



HURIA KRISTEN BATAK PROTESTAN

BANDUNG REFORMANDA

RESSORT BANDUNG TENGAH

DISTRIK XVIII JABARTENGGDIY

Jalan Sumedang No. 2 Bandung 40273 Telp. (022) 7201940

email.:hkbpbandungreformandabandung@gmail.com

Website : www.hkbpreformanda.org

No.Rekening Gereja : 132-00-7201940-0 Bank Mandiri a.n.

HKBP Bandung Reformanda

Pdt. Rory Sibarani : 081361648708

Pdt. Oktorium Hutabarat : 081382738937

Pdt. Saut Sirait : 0811830356



MINGGU I Dung Ephipantias

09 JANUARI 2022

NO.:02/WJ/I/2022

Ev. Lukas 3 :15 - 17, 21 - 22

Ep. Yesaya 43 : 1 - 7

YESUS ADALAH ANAK ALLAH (JESUS ANAK NI DEBATA)

Perhatikanlah teks firman Tuhan minggu ini diawali dengan beberapa kata dari Yohanes Pembaptis tentang Kristus dan apa yang akan Dia lakukan, khususnya kata-kata ini: "la yang lebih berkuasa dari padaku akan datang dan membuka tali kasut-Nya pun aku tidak layak. Ia akan membaptis kamu dengan Roh Kudus dan dengan api." Jadi, dengan menggabungkan kedua bagian ini, apa yang kita temukan dalam teks kita adalah bahwa Kristus dibaptis dan bahwa Dia akan melakukan baptisan-Nya sendiri – Dia akan membaptis kita. Kita mulai dengan Kristus sendiri yang dibaptis. Dikatakan bahwa "semua orang" dibaptis. Itu adalah semua orang yang datang kepada Yohanes Pembaptis di padang gurun, untuk mendengar khotbahnya dan untuk dibaptis olehnya. Yohanes memproklamarikan baptisan pertobatan untuk pengampunan dosa. Itulah yang membuat Yesus dibaptis tampak sedikit aneh. Karena Yesus tidak punya dosa untuk bertobat. Dia tidak memiliki dosa yang perlu diampuni. Meskipun demikian, Dia juga dibaptis. Apa yang terjadi di sini? Inilah Yesus yang mengidentifikasikan diri dengan kita, orang-orang berdosa yang malang. Dia, Anak Allah yang tidak berdosa datang sebagai manusia, datang untuk menanggung dosa-dosa kita dan menderita penghakiman yang pantas kita terima. Dan ini akan Dia lakukan di kayu salib. Tetapi bahkan di sini, pada saat pembaptisan-Nya, Yesus memulai perjalanan yang akan membawanya ke kayu salib. Dia dibaptis bersama kita. Kemudian, setelah dibaptis, tiga hal terjadi: langit terbuka, Roh Kudus turun, dan suara datang dari surga. Setiap bagian itu penting. Langit terbuka. Ini berarti bahwa di sini dalam baptisan Kristus terjadi persimpangan antara surga dan bumi. Ada akses terbuka. Tidak ada penghalang. Tuhan akan

melakukan sesuatu sekarang. Langit terbuka, dan Roh Kudus turun ke atas Yesus—"dalam bentuk seperti merpati," katanya. Mengapa hanya ini? Manifestasi Roh Kudus yang luar biasa ini memiliki banyak hal untuk dikatakan tentang siapa Yesus dan untuk apa Dia datang. Turunnya merpati ini berbicara banyak tentang pribadi dan karya Kristus.

Mengapa Yesus membutuhkan Roh Kudus turun ke atas dirinya? Bukankah Yesus Anak Allah, Pribadi Kedua dari Trinitas, sudah dalam persekutuan yang sempurna dengan Roh Kudus sejak kekekalan? Memang demikian. Tapi ingat ini adalah Anak Allah sekarang datang dalam daging. Yesus adalah Allah sejati dan manusia sejati. Jadi kita dapat mengatakan bahwa, menurut kodrat manusianya, Yesus diurapi dengan Roh Kudus pada saat pembaptisannya.

Dalam baptisan-Nya Yesus diurapi dengan Roh Kudus untuk memberdayakan Dia untuk pelayanan-Nya, untuk jabatan-Nya sebagai Kristus. Sebenarnya, kata "Kristus" berarti "Yang Diurapi", Mesias. Roh Kudus di sini menandai Yesus sebagai Kristus, memberdayakan Dia untuk jabatan-Nya, menunjukkan bahwa pilihan Tuhan, berkat Tuhan, perkenanan dan kuasa Tuhan ada di atas-Nya, atas manusia Yesus ini. Dia mengambil jabatan-Nya sebagai Kristus sekarang, karena Dia akan memulai pelayanan-Nya. Itulah yang dilakukan dan dikatakan oleh "turunnya Roh" pada saat pembaptisannya.

Dan ada lebih banyak lagi yang terjadi di sini. Ingat permulaan literal, penciptaan langit dan bumi, Kejadian 1. Di sana kita membaca bahwa "Roh Allah melayang-layang di atas permukaan air." Demikian juga di sini pada pembaptisan di sungai Yordan: Roh Allah turun di atas air. Penciptaan, ciptaan baru. Yesus, yang dibaptis, akan membawa

ciptaan baru, memulihkan semua yang telah rusak dan hilang karena kejatuhan kita ke dalam dosa.

Roh turun di atas air dalam bentuk seekor merpati, itu mengingatkan kita kepada Nuh, di akhir air bah, dan ada seekor merpati yang datang, memberi tahu dia bahwa sekarang adalah awal yang baru untuk bumi, setelah kehancuran yang dibawa oleh dosa. Jadi sekali lagi, pada pembaptisan Kristus: merpati, Roh, air adalah menyatakan ciptaan baru. Yesus, Kristus, dibaptis di air sungai Yordan, diurapi dengan Roh Kudus, burung merpati turun ke atas-Nya mengatakan Yesus ini ada di sini untuk melakukan pekerjaan penciptaan baru yang paling utama. Langit terbuka, Roh turun, dan sekarang, hal ketiga, sebuah suara datang dari surga, berkata, "Engkaulah Anak-Ku yang Kukasihi, kepada-Mulah Aku berkenan." Ini tentu saja adalah suara Allah Bapa, yang membuktikan kasih-Nya kepada Anak-Nya dan pilihan Anak-Nya untuk melaksanakan misi yang diutus-Nya. Sekali lagi, Kristus selalu menjadi Anak Allah sejak kekekalan, tetapi sekarang saat la memulai perjalanan yang akan membawanya ke salib, Bapa meyakinkan Yesus tentang kasih-Nya. Tuhan sangat senang mengutus Anak-Nya ke dunia untuk mengemban misi ini yang akan memenangkan keselamatan bagi dunia. Ingatlah, bahkan pada saat kelahiran Yesus, paduan suara malaikat menyanyikan kehendak baik Allah, kesenangan-Nya, dalam mengutus Kristus untuk membawa perdamaian di bumi. "Engkaulah Anak-Ku yang Kukasihi" kata Bapa kepada Yesus. Betapa misterius, betapa dalam, ketika nanti Bapa akan meninggalkan Anak-Nya terkasih saat Dia tergantung di kayu salib. Itu seperti ketika Tuhan memberi tahu Abraham: "Ambillah anakmu, anakmu satu-satunya, Ishak, yang engkau cintai, dan persembahkan dia sebagai korban." Dan tepat ketika Abraham hendak mengorbankan anak kesayangannya, Tuhan memanggilnya kembali pada saat-saat terakhir dan menyediakan pengganti. Ini adalah gambaran bagaimana Allah tidak akan menyayangkan Anak-Nya sendiri, Anak tunggal-Nya Yesus, yang la kasihi. Karena Allah begitu mengasihi dunia, mengasihi kita, sehingga la memberikan Anak-Nya yang tunggal bagi kita, agar kita tidak binasa melainkan diselamatkan, melalui iman di dalam Dia.

Anak Allah sendiri yang memulai perjalanan sekarang, mulai dari pembaptisan-Nya. Dia adalah Kristus yang Dibaptis. Tetapi Dia juga adalah Kristus Pembaptis. Ingatlah apa yang Yohanes katakan: ". la akan membaptis kamu dengan Roh Kudus dan dengan api." Kristus Tuhan kita membaptis kita. "Dia akan membaptis kamu dengan Roh Kudus dan api." Kita dapat memahami bagian Roh Kudus dengan cukup baik, seperti yang akan kita lihat sebentar lagi. Tapi bagaimana dengan "dan api" ini? Ada dua kemungkinan di sini, keduanya akan sesuai dengan ajaran Kitab Suci di

tempat lain. Salah satunya adalah bahwa "dan api" mengacu pada penghakiman akhir zaman. Ingatlah, Yohanes sedang berbicara kepada orang banyak yang akan keluar, termasuk orang-orang yang bertobat dan orang-orang munafik. Dan dia berkata bahwa Kristus akan membersihkan tempat pengirikan-Nya dan membakar sekamnya "dengan api yang tak terpadamkan." Jadi "api", dalam konteks ini, bisa merujuk pada penghakiman yang akan datang.

Kemungkinan lain untuk "Dia akan membaptis kamu dengan Roh Kudus dan api" adalah bahwa hal itu mengacu pada apa yang akan dilakukan Kristus pada Hari Pentakosta, ketika Tuhan kita yang telah naik mencurahkan Roh Kudus ke atas gereja-Nya, dan lidah-lidah api hinggap di atasnya, dan Roh menguatkan kesaksian mereka, ketika mereka berbicara tentang pekerjaan Tuhan yang luar biasa.

Kristus yang Dibaptis juga adalah Kristus Pembaptis. Dia membaptis kita. Dalam baptisan kita, kita dipersatukan dengan Yesus. Semua keuntungan yang Kristus menangkan bagi kita –melalui pelayanan-Nya, penderitaan dan kematian-Nya bagi kita di kayu salib, oleh kebangkitan-Nya, semua karunia yang luar biasa itu diberikan kepada kita dan diterapkan kepada kita dalam Baptisan Kudus. Kita menerima kebenaran Kristus dan pengampunan dosa. Kita dikuburkan bersama Kristus dan dibangkitkan untuk kehidupan yang baru. Kita diberi Roh Kudus, yang menciptakan iman di dalam hati kita dan memberdayakan kita untuk kehidupan pelayanan dan kesaksian Kristen. Kita menerima kebenaran Kristus dan pengampunan dosa. Kita dikuburkan bersama Kristus dan dibangkitkan untuk kehidupan yang baru. Kita diberi Roh Kudus, yang menciptakan iman di dalam hati kita dan memberdayakan kita untuk kehidupan pelayanan dan kesaksian Kristen. Suara Bapa surgawi datang dari surga dan berkata kepada kita masing-masing: "Kamu adalah anak-Ku yang terkasih. Karena Anak-Ku, Yesus Kristus, aku sangat senang kepadamu."

Di dalam air Pembaptisan Kudus, surga terbuka dan Roh turun ke atas kita dan menjadikan kita ciptaan baru. "Siapa yang ada di dalam Kristus, ia adalah ciptaan baru. Yang lama telah berlalu; dan yang baru telah datang." Kita adalah ciptaan baru, artinya kita adalah pribadi baru di dalam Kristus. Kita berjalan dalam kehidupan yang baru, dan inilah hidup yang kekal. Kita dipersatukan dengan Kristus dalam kebangkitan-Nya

Pdt. Oktorium Hutabarat

WARTA JEMAAT

1. NAMA MINGGU : MINGGU I DUNG EPHIPANIAS
TOPIK : YESUS ADALAH ANAK ALLAH (JESUS ANAK NI DEBATA)

2. PELAYANAN KEBAKTIAN MINGGU I DUNG EPHIPANIAS

MINGGU, 09 JANUARI 2022

HURIA	PUKUL	PENGKHOTBAH	LITURGIS
Reformanda (Bhs. Indonesia)	07.30 WIB	Pdt.Oktorium Hutabarat	St.Ny.M.E.L.Tobing br Sipahutar
Reformanda (Bhs. Batak)	10.30 WIB	Pdt.Rory Sibarani	St.O.Marbun
Pembaca WJ dan Doa Syafaat	07.30 WIB		10.30 WIB
	St. R.S Panggabean		St.Natalina br Sihaloho
Pemain Musik	Ch Doloksaribu Ny F. Panjaitan br Simangunsong		Ny I.R.S Tobing br Simanungkalit
Song Leader	Ny. L Sinaga br Hutabarat Kezia br Panggabean		Ny P Pasaribu br Tobing
Petugas Live Streaming	Rico Hutasoit dan Yoshua Manurung		Jonathan Doloksaribu dan Sam Sirait
Tim Multimedia	Jonathan Sirait		Adelia br Situmorang
Penyambut Jemaat	St.B.E.Silalahi		St.E.Sllaen
Pengukur Suhu Tubuh	Elmer Simanungkalit Josep Pasaribu		Dinayanti br. Simbolon Abel Siagian
Pengawas Pengambilan Nomor	St.R.P Hutasoit		St.Ny.L.R. Pasaribu br Siregar
	St. M. Hutabarat		St.W.R.H.Sidabutar
Pencatat Data Kehadiran Jemaat	St. Tiomaida br Hasugian		CSt. L.Nainggolan
	St. Tiur br Slhombing		St. Ny. A Tambunan br Sitompul
Pengawas Pintu masuk Gereja	St.M.Sitanggang		St.H.Silalahi
Pengawas Tempat duduk Lt. Bawah	St. P.Pangaribuan		St.Ny.P.Nainggolan br Nababan
Pengawas Tempat duduk Lt. Atas	St. H.Sipahutar		St. T.J. Simangunsong
Koordinator AKB	St. A.B.S Sinaga		CSt.W.Saragi

3. IBADAH

Ibadah digereja dilaksanakan dengan mengikuti protokol kesehatan Pemerintah. Ibadah Minggu dilayankan 2 (Dua) kali : pukul 07.30 WIB Ibadah Bahasa Indonesia dan pukul 10.30 WIB ibadah Bahasa Batak. Ibadah dapat diikuti melalui Live Streaming saluran Youtube dan Facebook HKBP Bandung Reformanda. Jemaat yang beribadah di gereja diwajibkan melaksanakan protokol kesehatan : datang ke gereja dalam keadaan sehat, datang minimal 15-30 menit sebelum ibadah dimulai,memakai masker,mengukur suhu, scan QRCode Aplikasi Peduli Lindungi, mengambil nomor dan mencatatkan nomor tempat duduk,duduk sesuai dengan nomor,mengikuti ibadah dengan tenang,tertib,menghindari kerumunan dan segera pulang setelah ibadah selesai.

4. PERSEMBAHAN

Persembahan Kebaktian Minggu, 09 Januari 2022 dalam 1 (Satu) amplop. 1 Amplop untuk Huria,Pembangunan Gereja dan Pusat. Persembahan diserahkan setelah kotbah kedepan altar.

5. KEBAKTIAN SYUKURAN BONA TAON 2022

Pada hari ini Minggu, 09 Januari 2022 gereja kita akan melaksanakan Kebaktian Minggu dan syukuran Tahun Baru (Bona Taon) HKBP Bandung Reformanda. Kebaktian akan dilaksanakan 2 (dua) kali pukul 07.30 dan 10.30 WIB Jemaat diundang untuk menghadirinya dengan mengikuti protokol kesehatan

6. DEWAN MARTURIA – PELAYANAN PADUAN SUARA

Bagi paduan suara kategorial maupun sektor yang berencana melayani paduan suara di gereja periode bulan Januari-Maret 2022 dapat mendaftarkan kepada dewan Marturia agar disusun jadwal pelayanannya.

7. RENUNGAN TANGGAL 10 – 16 Januari 2022

Senin, 10	Selasa, 11	Rabu, 12	Kamis, 13	Jumat, 14	Sabtu 15	Minggu, 16
Zefanya 3:9	1 Kor 15:58	Yesaya 38:17	Ibrani 13:6	Mazmur 36:7	1 Korintus 4:1	Ev: Mazmur 36:6-11 Ep: 1 Korintus 12:1-11
St.R.Hutasoit	St.E.Silaen	St.M. Hutabarat	St.Tiomaida br Hasugian	St. Tiur br Sihombing	St.A.B.S Sinaga	

Renungan dapat diakses melalui Youtube HKBP Bandung Reformanda

8. PELAYANAN Tanggal 9 – 16 Januari 2022

Tanggal	PUKUL	KEGIATAN	NAS	PELAYAN FIRMAN
Minggu, 9-01-2022	19.00 WIB	Sermon Guru Sekolah Minggu (Zoom)	2 Kronika 15 : 7	Pdt.Rory Sibarani
Senin, 10-01-2022	11.00 WIB	Sahabat Doa Pagi	Yesaya 60 : 1 - 6	St.E.Silaen
Selasa, 11-01-2022	17.30 WIB	Sermon Parhalado Moderator	Mazmur 36 : 6 - 11	Pdt. Pitu Sinaga
Minggu, 16-01-2022	13.00 WIB	Sermon Guru Sekolah Minggu	Mateus 6 : 31 – 34	St. Ny. P Nainggolan br Nababan Pdt. Oktorium Hutabarat

9. PELAYANAN KEBAKTIAN II DUNG EPHIPANIAS

SABTU, 16 Januari 2022

HURIA	PUKUL	PENGKHOTBAH	LITURGIS
S.M Horong Kecil	09.00 WIB	St. Tiomaida br Hasugian	
S.M Horong Besar		St. Tiur br Sihombing	
Reformanda (Bhs Indonesia)	07.30 WIB	Pdt. Oktorium Hutabarat	St. H.Silalahi
Reformanda (Bhs Batak)	10.30 WIB	Pdt.E.Siregar	St. Ny.J.Sirait br Situmorang

10. KEBAKTIAN PENGHIBURAN

Pada hari Minggu, 16 Januari 2022 setelah kebaktian Pukul 10.30 WIB gereja kita akan mengadakan kebaktian penghiburan kepada Kel. St. T.J Simangunsong/br Sipayung, (Sektor Dago), atas meninggalnya Bapak M.Sipayung beberapa waktu yang lalu. Kebaktian penghiburan dilaksanakan di gereja, Jl.Sumedang 2 Bandung.

11. JADWAL RAPAT

Jadwal rapat HKBP Bandung Reformanda adalah sebagai berikut :

No	Agenda Rapat	Hari/Tanggal/Jam
1.	Rapat Majelis tentang Program dan Anggaran Tahun 2022	Selasa 18 & 25 Januari 2022 (Pukul 19.00 WIB)
2.	Rapat Huria	Sabtu, 29 Januari 2022 (Pukul 10.00 WIB)

Seluruh Peserta rapat diharapkan hadir tepat waktu dan Warta Jemaat ini sebagai Undangan.

12. JEMAAT BARU

Mulai hari ini **Minggu, 09 Januari 2022**, telah menjadi anggota jemaat HKBP Bandung Reformanda Ressort Bandung Tengah: **Kel. Krisman Marlando Sihombing / Gita Rosita br Simamora** jemaat pindah dari HKBP Surabaya Ressort Surabaya, beralamat di Puteraco Grande No 28 Kelurahan Cigending Kecamatan Ujung Berung-Bandung. Masuk sektor 01,02 Riau, Antapani, Arcamanik dan Patrakomala.

13. ALMANAK DAN KALENDER TAHUN 2022

Bagi jemaat yang membutuhkan Almanak dan Kalender tahun 2022 dapat menghubungi sintua sektornya masing-masing

14. GERAKAN SERIBU RUPIAH MELUNASI HUTANG HKBP KE DANA PENSUN HKBP

Sesuai surat dari Kantor Pusat HKBP mengenai Gerakan Seribu Rupiah Melunasi Hutang HKBP Ke Dana Pensiun HKBP, maka Gereja menghimbau seluruh jemaat dan majelis untuk turut serta mengikuti Gerakan Seribu Rupiah Setiap Hari. Donasi dapat diberikan melalui kotak persembahan yang ada di depan gereja atau dapat diberikan melalui Bendahara Huria

15. STATISTIK KEHADIRAN JEMAAT

KEBAKTIAN	Bahasa Indonesia	Bahasa Batak
Kebaktian Minggu, 02 Januari 2022	91 Jemaat	132 Jemaat
Ibadah Minggu, 02 Januari 2022 Live Streaming		

16. HIMBAUAN MENGENAI COVID-19

Majelis menghimbau bagi jemaat yang terpapar virus Corona (Covid-19) agar dapat menginformasikan kepada gereja melalui Sintua Sektor masing-masing. Terkhusus bagi jemaat yang secara intensif datang ke gereja yang tujuannya adalah:

a) Agar gereja dapat mendoakan jemaat yang bersangkutan b) Parhalado dapat melacak (Tracing) siapa saja yang pernah kontak erat dengan jemaat tersebut sehingga penyebaran virus Corona di lingkungan gereja dapat diminimalisir dan parhalado dapat mengambil kebijakan yang lebih lanjut.

17. PENYEMPROTAN GEREJA

Sehubungan dengan adanya Pandemi Covid-19, maka gereja kita melaksanakan penyemprotan desinfektan di gereja setiap hari Sabtu dan Minggu

18. UCAPAN SELAMAT ULANG TAHUN

Gereja mengucapkan: **Selamat Ulang Tahun** kepada jemaat yang berulang tahun dalam minggu ini, mulai Tanggal **03-09 Januari 2022** Firman Tuhan untuk yang berulang tahun tertulis dalam Kisah Para Rasul 1:8 : Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atasmu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi... (*Alai jaloomuna do hagogoon ni Tondi Parbadia na songgop tu hamu, gabe sitindangingku ma hamu di Jerusalem dohot di sandok Judea dohot di Samaria, sahat ro di ujung ni tano on..*)

No	NAMA	L/P	TANGGAL LAHIR	USIA	WIJK
1.	Ny. St. CL Situmorang br. Pakpahan	P	03-01-1937	85	Mabanseltim
2.	Hans Joahim Parasian Pasaribu	L	03-01-1985	37	PAJAJARAN
3.	Resianna br. Samosir	P	03-01-1988	34	RAAP
4.	M. Pasaribu	L	04-01-1951	71	Mabanseltim
5.	Evi Supriatna br Naibaho	P	04-01-1974	48	Mabanseltim
6.	Theresya L. br Samosir	P	04-01-1980	42	RAAP
7.	Tiurma Maryani br. Hasugian S.Hum	P	04-01-1992	30	RAAP
8.	Nuryani P. br. Situmorang	P	04-01-2006	16	RAAP
9.	Pukka Maringan Hutagalung	L	05-01-1973	49	CIPAGANTI
10.	Tioria Dermawati br Napitupulu	P	05-01-1976	46	RAAP
11.	dr. Richard Sumihar Hasudungan L.Tobing SpB	L	05-01-1985	37	RAAP
12.	Jhon Henslow Dody Simanjuntak	L	05-01-2007	15	DAGO
13.	Ebenhard Hutagalung	L	06-01-1938	84	CIPAGANTI
14.	Drs. Rudy Doloksaribu SE	L	07-01-1955	67	DAGO
15.	Drs. Marudin Manik	L	07-01-1956	66	Mabanseltim
16.	dr. Harauli Betty Rindawaty br Sinaga	P	07-01-1972	50	CIPAGANTI
17.	Jandri Pasaribu	L	07-01-1984	38	CIPAGANTI
18.	Cindy Maura Bernadine br Sirait	P	07-01-1999	23	Mabanseltim
19.	Josua Marcello Simorangkir	L	07-01-2019	3	RAAP
20.	Michael Janry Sihombing	L	08-01-1995	27	CIPAGANTI
21.	Geoneil Hasiholan Lumbantoruan	L	08-01-2019	3	Mabanseltim
22.	Giska Gia F br Hutagalung	P	09-01-1993	29	RAAP
23.	Jemima Seretahlia br Panjaitan	P	09-01-2020	2	BUMI SILIWANGI

19. POKOK-POKOK DOA MINGGU INI

- Bangsa dan Negara kita
- Covid – 19

c. Jemaat sakit

No	Nama	Alamat	Keterangan
1.	Ny.Pdt.A.Sirait br Silalahi	Jl Tanjung Sari Asri Barat 2/9, Sektor 01,02 RAAP	Rawat Jalan
2.	Ny. P. Panjaitan br Nadeak	Jl. Sindangsari 1 No 19	Rawat Jalan
3.	C. Hutajulu	Jl. Golf Barat III No. 18 Arcamanik,	Pemulihan Di Rumah
4.	Ny. Sihombing br. Pasaribu	Jl. Ermawar 24/3 Bandung	Pemulihan Di Rumah
5.	Ny. Sitorus br. Tambun	Jl. Titiran No. 27A, Sektor 3,4,5 Dago	Pemulihan Di Rumah
6.	Ny.T.S. Hutauruk br. L Tobing	Jl. Sukasenang V No.32	Pemulihan Di Rumah
7.	M. Tambun	Jl. Pasir Impun No. 45	Pemulihan Di Rumah
8.	Rotua br Simamora Purba	Jl. Sukajadi No. 120 C Bandung, Sektor 6 Cipaganti	Pemulihan Di Rumah
9.	M. Simbolon	Jl. Kebon Bibit Barat No. 47	Pemulihan Di Rumah
10.	Ny. S.Simbolon br Pasaribu	Jl. Kebon Bibit Barat No. 47	Pemulihan Di Rumah
11.	Ny. Tampubolon br. Samosir	Jl. Sapir Biru No. 245 Wing II, Bandung	Pemulihan Di Rumah
12.	St.Ny.Pakpahan br Tampubolon	Jl. Sukaresik No. 19 Bandung	Rawat Jalan
13.	A. Manullang	Jl. Pelesiran No. 63	Rawat Jalan
14.	Ny. Pardede br Siagian	Komplek Pratama Asri C No. 19 Mabanseltim	Pemulihan Di Rumah
15.	H. Gultom	Jl. Kopo No. 255 Bandung	Pemulihan Di Rumah
16.	Ny. St. C.L. Situmorang br Pakpahan	Jl. Salendro Utara No 27b	Pemulihan Di Rumah
17.	Ny. Siregar br. Aritonang	Jl. Pasir Subur No. 30 – 32	Pemulihan Di Rumah
18.	St.(Pens) Drs. S.P.H. Marbun	Jl. Setrasari Kulon VIII No. 38, Sektor 9 Bumsil	Pemulihan Di Rumah
19.	Ny. Hutabarat br. Siregar	Jl. Pajajaran No. 80, Sektor	Pemulihan Di Rumah

- d. Jemaat yang merindukan anak.
- e. Timothy Simbolon agar semakin lancar berkomunikasi
- f. Yang belum mendapatkan pekerjaan dan teman hidup.
- g. Tempat Ibadah Minggu Persiapan HKBP Lembang.
- h. Persiapan HKBP Sumedang

20. BERITA KEUANGAN

No	Uraian	HURIA	PEMBAN GUNAN	KANTOR PUSAT	LAIN-LAIN
1.1	Kebaktian Malam Tahun Baru Jumat, 31 Desember 2021 – 15.00 WIB	3,950,400	658,400	1,975,200	
1.2	Kebaktian Malam Tahun Baru Jumat, 31 Desember 2021 – 18.00 WIB	2,649,000	441,500	1,324,500	
1.3	Disetorkan Ke Kantor Gereja				
1.3.1	Kel. St. M Marpaung/br Doloksaribu	240,000	40,000	120,000	
1.4	Transfer Melalui Rekening Bank				
1.4.1	Kel. drg N Sihotang/br Siagian	300,000	50,000	150,000	
2	Kebaktian Tahun Baru Sabtu, 01 Januari 2022 – 10.00 WIB	3,432,000	572,000	1,716,000	
2.1	Disetorkan Ke Kantor Gereja				
2.1.1	Kel. A.K. Panjaitan/br Siregar	132,000	22,000	66,000	
2.1.2	Kel. St. M Marpaung/br Doloksaribu	114,000	19,000	57,000	
2.1.3	Kel. dr. Richard Tobing/br Sirait	300,000	50,000	150,000	

2.2	Transfer Melalui Rekening Bank				
2.2.1	Kel drg. N. Sihotang/br Siagian	300,000	50,000	150,000	
3.1	Kebaktian Minggu, 02 Januari 2022 – 07.30 WIB	2,310,000	577,500	962,500	
3.2	Kebaktian Minggu, 02 Januari 2022 – 10.30 WIB	2,608,200	652,050	1,086,750	
3.3	Disetorkan Ke Kantor Gereja:				
3.3.1	Kel. St. M. Marpaung/br Doloksaribu	150,000	37,500	62,500	
3.3.2	Kel. dr. Richard Tobing/br Sirait	150,000	37,500	62,500	
3.4	Transaksi Melalui Rekening Bank				
3.4.1	NN	60,000	15,000	25,000	
3.4.2	NN	60,000	15,000	25,000	
3.4.3	NN	30,000	7,500	12,500	
3.4.4	NN	24,000	6,000	10,000	
3.4.5	NN	60,000	15,000	25,000	
3.4.6	Kel. G. Tobing/Yohanna Putri Nareswari	60,000	15,000	25,000	
3.4.7	Kel. C.F. Sitohang/br Siagian	90,000	22,500	37,500	
3.4.8	Ester LT	20,074	5,018	8,364	
3.4.9	NN	24,000	6,000	10,000	
3.4.10	NN	60,000	15,000	25,000	
3.4.11	NN	12,000	3,000	5,000	
3.4.12	NN	3			
3.4.13	NN	120,000	30,000	50,000	
3.4.14	Kel. dr Arthur Tobing/br Simangunsong	300,000	75,000	125,000	
3.4.15	AMS	500,000			
3.5	Transaksi Melalui Rekening OVO				
3.5.1	Kel. R. Sipayung/br Pakpahan	150,000	37,500	62,500	
4	PERSEMBAHAN NATAL KELUARGA				
4.1	Dalam Amplop Dengan Nama:				
1	Kel. St. L Purba/ br Sibagariang	194,000			
5	PERSEMBAHAN MALAM TAHUN BARU KELUARGA				
5.1	Disetorkan Ke Kantor Gereja :				
1.	Kel. FL Tobing/br Simanungkalit	150,000			
2.	Kel. H. Situmorang/br Hutapea	100,000			
3.	Kel. Pomp. Ompu Martin	580,000			
4.	St. M Hutabarat	800,000			
5.	Kel. Pdt. Oktorium Hutabarat/ Pdt. R br Situmorang	450,000			
6.	Op. Humica Sinaga yang ada di Jawa barat -	450,000			
7.	Kel. Besar A.K. Panjaitan/br Siregar	400,000			
8.	Kel. St. M Marpaung/br Doloksaribu	100,000			
9.	Kel. Ny. H silalahi/br Sihombing -	250,000			
10.	Kel. M Nababan/br Sirait	350,000			
11.	Kel. St. Ny T. Pangaribuan br Aruan	350,000			
12.	Kel. Besar Ny. St. TH Silitonga br Tampubolon	250,000			
13.	Kel. Ny. Pinayungan br Hutapea - RAAP	50,000			
14.	Kel. E Sihite/br Pane - Setiabudy Regency	1,600,000			

15.	Kel. Dr E Nainggolan/St. P br Nababan	475,000		
16.	Ny. St. Silalahi br Manurung	150,000		
17.	Pomp Op Daud Sinaga Jl. Bagusrangin 3 no 129	750,000		
5.2	Transaksi Melalui Rekening Mandiri			
1.	Kel. C.F. Sitohang/br Siagian	150,000		
2.	Kel. Ny. Tampubolon br Aritonang	140,000		
3.	Kel. M. Pasaribu /CSt. E br Gultom	250,000		
4.	Kel. Pomparan Daniel Marbun - Sarijadi	350,000		
5.	Kel. D Ompusunggu/br Rajagukguk	150,000		
6.	Kel. J.P. Sidabutar/CSt. Y. br Sinaga	150,000		
7.	Kel. R Sirait/ br Siregar	200,000		
8.	Kel. Pdt R Sibarani/br Girsang	200,000		
9.	Kel. Ny Pardede br Siagian	1,100,000		
10.	Kel. L Siahaan/br Silalahi	100,000		
11.	Kel Op Joy Marshall/ St (em) A br Tampubolon	500,000		
6	PERSEMBAHAN KATEGORIAL			
6.1	Parhalado, Selasa,04 Januari 2022	310,000		
7	PELEAN TAON 2021			
7.1	Disetorkan Ke Kantor Gereja:			
1.	Ny. R. Tampubolon br Samsir – 2020-2021 – Cipaganti	500,000		
2.	Ny. Manurung/br Naibaho - 2021 - Mabanseltim	300,000		
3.	St. M Hutabarat - 2022 - RAAP	1,200,000		
4.	Kel. D Panjaitan/br Simangunsong–2021- RAAP	300,000		
5.	Siti Mawar br Hutagalung – 2022 - RAAP	300,000		
6.	Kel. Ny Sitorus br Tambun (Titiran)- 2022- Dago	300,000		
7.	Kel W Situmorang/br Sitorus – 2022 - Pajajaran	500,000		
7.2	TRANSFER MELALUI REKENING BANK			
1.	Kel. C.F. Sitohang/br Siagian – 2022 - Mabanseltim	300,000		
2.	Kel. dr Richard Tobing/br Sirait – 2021 - RAAP	5,000,000		
3.	Kel. St. (Em) K. Situmorang/br Napitupulu – 2021 - Sarijadi	300,000		
4.	St. H. Silalahi/br Situmorang – 2021 - Sarijadi	300,000		
5.	Kel. M Pasaribu /CSt. E br Gultom – 2022 – Pajajaran	500,000		
8	PERSEMBAHAN BULANAN			
8.1	Disetorkan Ke Kantor Gereja			
1	St. M Hutabarat – Januari – 2022 - RAAP	500,000		
2	Kel. D Panjaitan/br Simangunsong – Januari – Desember – 2021 - RAAP	1,200,000		
3	Siti Mawar br Hutagalung – Januari – Desember – 2022 - RAAP	700,000		
	NN – Januari – 2022 - Pajajaran	100,000		
8.2	Transfer melalui Rekening Mandiri :			
1.	Kel. St. R.S.P Panggabean /br Pangaribuan – Januari – 2022 - Mabanseltim	750,000		
2.	Kel. C.F. Sitohang/br Siagian – Januari – 2022 - Mabanseltim	150,000		

3.	181601140177 – Januari – 2022 - Mabanseltim	150,000			
4.	Kel M Sihaloho/br Purba - Januari – 2022 - Mabanseltim	100,000			
5.	Kel. M Pasaribu /CSt. E br Gultom – Januari 2022 – Pajajaran	250,000			
9	UCAPAN SYUKUR				
9.1	Disetorkan Ke Kantor Gereja:				
1.	Ch. Doloksaribu	210,000			
2.	Ruth br Doloksaribu	180,000			
3.	Ny. Tambunan br Sihombing	300,000			
4.	Ny. St. Silalahi/br Manurung	400,000			
5.	Kel. PJ Marbun/br Pasaribu(+)- Atas Kesehatan 2021 Selalu Didoakan Di Gereja	1,000,000			
6.	Ny. St. CL Situmorang br Pakpahan – atas ulang tahun usia ke 85				
	- Huria	200,000			
	- Pdt Rory Sibarani				400,000
	- Pdt Oktorium Hutabarat				400,000
7.	Kel. Alm B Harahap/br Siregar				
	- Huria	200,000			
	- Pdt Rory Sibarani				200,000
8.	Kel. Sahati Mauliate Purba	200,000			
9.	Elrisa Juniar br Gultom	100,000			
9	PERPULUHAN				
9.1	Disetorkan Ke Kantor Gereja:				
1	NN	850,000			
9.2	Transfer Melalui Rekening Mandiri				
1	181601140177	540,000			
10	PERSEMBAHAN PERJAMUAN KUDUS DI RUMAH				
1	Ny. R. Tampubolon br Samosir	300,000			
2	Kel. M Simbolon/br Pasaribu	300,000			
11	LAIN-LAIN				
1	Cicilan Karyawan - Yadi	300,000			
2	Pembayaran Air : H. Situmorang	100,000			
	JUMLAH	48,134,677	3,474,968	8,328,814	1,000,000

21. LAPORAN KEUANGAN.

Uraian				
Saldo Awal 30 Desember 2021		664,764,425		
I. HURIA				
A. PENERIMAAN (31 Desember 2021 – 07 Januari 2022)				
1.	Persembahan 1a, b Kebaktian Minggu :	Debet	Kredit	Saldo
1.	Kebaktian Malam Natal	8,112,600		
2.	Kebaktian Natal	12,853,800		
3.	Kebaktian Natal II	4,687,800		
4.	Kebaktian malam Tahun Baru	300,000		
5.	Kebaktian Tahun Baru	300,000		
6.	Pers. Kebaktian Minggu	1,570,077		

2	Perjamuan Kudus	7,879,000		
3	Kebaktian Natal Kategorial	1,512,000		
4	Kebaktian Natal Keluarga	207,000		
5	Kebaktian Malam Tahun Baru Keluarga	3,290,000		
6	Persembahan Kategorial			
1	Sermon Parhalado	335,000		
7	Persembahan Bulanan	3,600,000		
8	Pelean Taon	7,000,000		
9	Perpuluhan	540,000		
10	Ucapan syukur			
10.1	Huria	1,900,000		
10.2	Lain-Lain			
1.	Ressort	600,000		
2.	Fungsi	400,000		
3.	Parhalado	100,000		
11	Perjamuan Kudus Di Rumah	200,000		
12	Amplop Khusus : Dana Sosial Keluarga Meninggal	5,176,000		
13	Pengembalian UUDP :	4,609,000		
14	Bunga Bank	479,136		
A. PENGELUARAN (31 Desemb				
B. er 2021 - 07 Januari 2022)		Debit	Kredit	Saldo
1	Transport			
1.1	Pengkotbah		400,000	
2	Administrasi dan ATK			
2.2	Operasional Kantor		546,200	
3	Dewan Koinonia			
3.1	Seksi Sekolah Minggu (Transport GSM)		4,857,000	
4	Dewan Diakonia			
4.1	Seksi Diakonia Sosial		5,446,000	
5	Konsumsi			
5.1	Parhalado		520,000	
5.1	Penghiburan		1,000,000	
6	Dana Natal, Tahun Baru dan Bona Taon		10,720,000	
7	Ucapan Syukur :			
1.	Pdt. Ressort		700,000	
2.	Pdt. Fungsional		500,000	
3.	Parhalado		100,000	
8	Administrasi Bank		12,500	
9	Pajak Bank		95,827	
J U M L A H		65,651,413	24,897,527	40,753,886
II. BADAN PEMBANGUNAN GEREJA (BPG)				
A. PENERIMAAN (31 Desember 2021 - 07 Januari 2022)				
No.	Uraian	Debit	Kredit	Saldo
1.1	Persembahan Kebaktian :			
1	Malam Natal	1,352,100		

2	Natal I	2,142,300		
3	Natal II	781,300		
4	Malam Tahun Baru	50,000		
5	Tahun Baru	50,000		
6	Ibadah Minggu	267,518		
7	Ucapan Syukur Pembangunan	100,000		
B. PENGELUARAN (31 Desember 2021 - 07 Januari 2022)				
1.1	Diserahkan ke Badan Pembangunan Gereja			-
J U M L A H		4,743,218		4,743,218
III. DISTRIK / PUSAT / PGI / PGIW				
A. PENERIMAAN (31 Desember 2021 - 07 Januari 2022)				
No.	Uraian	Debet	Kredit	Saldo
1.1	Na Marboho tu STT Sikola Pandita	4,056,300		
1.2	Na Marboho tu Caritas Emergency	6,426,900		
1.3	Na Marboho tu Radio Bonapasogit	2,343,900		
1.4	Na Marboho tu Dana Pensiun HKBP	150,000		
1.5	Na Marboho tu Kategorial Naposobulung	150,000		
1.6	Pelean II tu Pusat	445,864		
B. PENGELUARAN (31 Desember 2021 - 07 Januari 2022)				
1.	Pelean II dan Na Marboho			
J U M L A H		13,572,964		13,572,964
JUMLAH TOTAL I + II + III		83,967,595	24,897,527	59,070,068
Saldo Akhir per- 07 Januari 2022				723,834,493

Keterangan Laporan Keuangan :

1. Saldo Kas Kecil per 07 Januari 2022 Rp 2,021,201,-
2. Saldo Akhir per 07 Januari 2022 sebesar Rp 721,813,292,- tersimpan di rekening Bank Mandiri

Keterangan Warta Jemaat :

1. Penyampaian Persembahan melalui Transfer.

- Transfer ke rekening huria a.n HKBP Bandung Reformanda: Bank Mandiri No. Rek. 132-00-7201940-0
- Aplikasi **OVO, GOPAY dan Dana** ke nomor : **0813 1855 1160** a.n Editha Roslina Gultom.
- Persembahan melalui Scan QR Code
- Disiapkan dalam amplop dan diserahkan ke bendahara huria atau administrasi kantor gereja.

Jemaat yang telah memberikan persembahannya mohon menginformasikan kepada Bendahara Huria : Editha Roslina Gultom (HP : 081318551160) dengan mencantumkan nama (Nama jelas atau NN) dan Peruntukan Persembahan dengan jelas

2. Apabila ada nama dan jumlah uang, yang salah atau tidak tertulis, dapat konfirmasi langsung ke Bendahara Huria CSt. Ny.Editha Pasaribu br. Gultom, HP : 0813-1855-1160.

3. Bagi jemaat yang mempunyai beban doa dan membutuhkan konsultasi, dapat menghubungi Pendeta melalui telepon.

Revisi Warta Jemaat 02 Januari 2021

No. Posting	Keterangan	Tertulis	Seharusnya
3.6.7	Persembahan Minggu :	NN	Ny. N Panjaitan br Sihombing
	Saldo Akhir	Rp. 714,702,825	664,764,425



